

# Réaction à la proposition de nomination de Lucie Castets au poste de Première ministre

Communiqué du Collectif Nos Services publics

24/07/2024

Nous avons appris avec fierté la décision du Nouveau Front Populaire de présenter la candidature de Lucie Castets au poste de Première ministre.

Nous connaissons la force de ses engagements au service de l'intérêt général. En tant que cofondatrice et porte-parole du collectif Nos services publics, elle a su défendre avec talent et détermination les valeurs que nous portons : celles de services publics universels répondant réellement aux besoins croissants de la population. Nous nous réjouissons de la voir aujourd'hui proposée au poste de Première ministre et lui adressons tous nos vœux de réussite dans cette mission.

Ce choix témoigne de l'importance capitale des services publics au-delà des lignes partisans. Il nous conforte dans le sérieux et la valeur du travail mené par le collectif au cours des trois dernières années. Il nous enjoint à continuer notre tâche avec toujours plus d'exigence pour faire valoir l'urgence d'un changement de cap sur les services publics.

Nous sommes conscientes et conscients des besoins de la population en matière de santé, justice, éducation, ou encore de lutte contre le dérèglement climatique. Ce sont autant de priorités essentielles pour le quotidien de toutes et tous, porteuses d'universalité, d'égalité, et donc d'apaisement, dont le nouveau gouvernement devra se saisir.

Nous mesurons la complexité des défis et de la situation politique que connaît notre pays. Quelle que soit la composition du nouveau gouvernement, le collectif Nos services publics continuera son travail d'analyse et de proposition sur l'action publique, avec d'autant plus d'énergie, d'exigence et d'indépendance. Nous serons au rendez-vous pour continuer à défendre et promouvoir les services publics.